



行きました。一泊旅行、日帰り旅行ともに体調不良もなく、利用者さん全員が参加することができました。

一泊旅行の一日目は、「ふくやハクハク」という明太子の工場へ行き、工場見学や、明太子の試食、また山笠の展示を観て楽しみました。夜の宴会では、お腹いっぱい懐石料理を食べ、ステージに立ちカラオケを歌つて、一日を締めくくりました。

二日目は、海響館という水族館へ行きました。イルカショーやベンギンショーの時間に間に合ない、間近で迫力のあるショーを見能しました。利用者の皆さん、笑顔が多くみられ、とても楽しんでいた様子でした。

日帰り旅行では、豪華な懷石料理を食べ、食後は貸し切り温泉に入りました。入浴後にもゆっくりジュースを飲んだりして過ごしました。皆さん、一泊旅行や日帰り旅行から帰った後も、しばらく興奮が冷めない様子でした。掲示してある旅行の写真を見ながら、旅行での出来事などを職員や利用者さんで楽しく語したりしました。来年の旅行もとても楽しみにしていました。

保護者会から乾杯の飲み物の一協力を頂きました。ありがとうございました。

下川圖錄

一泊旅行・日帰り旅行



十二月十三日、忘年会が行われました。昼食はロールサンド、エビフライ、唐揚げなど、利用者の皆さんからのリクエストメニューが並び、とても美味しいそうに食べていただきました。職員による出し物では、サンタクロースやトナカイに扮した新任職員が、楽しいダンスを披露しました。利用者の皆さんも参加し、盛り上がりました。利用者の皆さんのお出し物では、ジアトバンクホークスの衣装を着て、歌や楽器の演奏、最後はお決まりの「熱男」ボーズで盛り上がりました。ハンドベル演奏は、「あわてんぼうのサンタクロース」「もみの木」等のクリスマスソングを中心とした演奏がありました。上手な演奏に、皆さん驚きました。ブレイクタイムでは、ジュースで乾杯しクリスマスケーキを食べ、皆さんご満悦でした。とても美味しい忘年会になりました。最後に、保護者会の皆様より記念品、ケーキのご協力を頂き深く感謝申し上げます。また、ご来賓の皆様、ありがとうございました。一年間お疲れ様でした。

東坡文集



愚痴狂で育てたヒーマン等とでも笑叫
しそうに食べていました。普段とは違
うバーべキューという雰囲気の中、会
話も弾み笑顔も多く見られました。
食後のデザートに昨年も大人気になっ
たアイスクリームを今年も用意しました。
「二どてもおいしかった上」と大好
評でした。

来年は天気に恵まれることを願いつ
つ、利用者の皆さんのが喜んでいただけ
るようなバーべキューを開催したいと
思います。

最後になりましたが、保護者の会から
もバーべキューにて協力いただきあり
がとうございました。

西
田

八
卷五



十月一日に龍古校区体育祭が行われました。今回も地域の五町内のチームに合わせて、高岡ひまわりの里も参加しました。地域の方々との交流、またスポーツの秋に体を動かす機会となっています。当日は暑り、気温は二十度前後と体を動かしやすい天候で勝利を目指して奮闘しました。

グラウンドゴルフやボウリングなどの個人競技や玉入れや盆踊り、○×タイズなどがあり、それぞれ得意な競技や体力に負担のない範囲で参加しました。中には一本約りで高得点を上げたり、○×タイズで賞品をもらつた方もいました。

「楽しかった、また来年も参加したい」と利用者さんから感想がありました。競技を通して楽しい時間を持つことができました。地域の方々、出た保護者会からも様々な形で応援をいたしました。ありがとうございました。

卷之三

忘年會



能古校区体育祭